

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Desa Balekambang Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Lakukan DDS Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Aug 27, 2024 - 14:01



*Bhabinkamtibmas Desa Balekambang Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Lakukan DDS Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga*

Pada hari Selasa Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, bersama Babinsa, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Cipesar, RT 015/003, Desa Balekambang,

Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 09.46 WIB dan berlangsung dengan aman serta kondusif.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Deni Hermawan menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Ia mengimbau warga untuk lebih waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah Desa Balekambang.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Aipda Deni menyarankan warga untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, serta menggiatkan kembali ronda malam.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan penggunaan Aplikasi Super App kepada warga sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deni juga mengajak warga untuk waspada terhadap paham radikal yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Menjelang Pilkada tahun 2024, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Oleh karena itu, ia mendorong agar kegiatan sistem keamanan lingkungan (siskamling) diaktifkan kembali sebagai langkah antisipatif terhadap gangguan Kamtibmas.

Kegiatan DDS ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, serta mendapat respons positif dari warga setempat.